📷 Bezirksrundschau Vöcklabruck



Lokalausgabe der Bezirksrundschau Oberösterreich Vöcklabruck, am 06.10.2022, Nr: 40 - Erscheinungsweise: 52x/Jahr, Seite: 60 Druckauflage: 49 737, Darstellung: 100%, Größe: 94cm², easyAPQ: _ Auftr.: 10909, Clip: 14770846, SB: UYCAS



Spitzauer/Nehammer die Schnellsten im Star-Boot

ATTERSEE. Hans Spitzauer und Vorschoter Christian Nehammer (beide UYCAs) sind österreichische Staatsmeister in der Star-Klasse. 29 Zweier-Teams aus vier Nationen beteiligten sich an den im Union-Yacht-Club Attersee ausgetragenen Titelkämpfen in dieser ehemals olympischen Zwei-Mann-Kielboot-Klasse. Parallel zur Staatsmeisterschaft gab es auch eine eigene Wertung, den Future Stars Cup, für die U-30-Teams. Dies ist eine besondere Jugendförderung und in Hinblick darauf interessant, dass nächstes



Hans Spitzauer und Christian Nehammer. Foto: Sport Consult/Gert Schmidleitner

Jahr die U-30-Europameisterschaft im UYCAs ausgetragen wird. Als Beste gingen die deutschen Segler Daniel Fritz und Marcel Beltz hervor.

